



ATTELLE D'IMMOBILISATION DE GENOU KNEE IMMOBILIZER



REF **W 519**

ORTHO
DIFF
L'ORTHOPÉDIE DIFFÉREMENT

Size



TOUR DU GENOU,

UNIVERSAL SIZE



LONGEUR DU PRODUIT/

40	45	50	55	60	65
----	----	----	----	----	----

MD

CE



Description du dispositif

Ce dispositif permet d'immobiliser le genou et de restreindre le mouvement de l'articulation du genou. L'appareil est conçu uniquement pour les indications ci-dessous et la mesure de la taille.

Composition du dispositif

Composants textiles :

Polyamide – Polyester – Mousse PU

Composants Rigides :

Polypropylène - Aluminium

Mode d'emploi du dispositif

Ouvrez complètement la partie avant de l'orthèse. Après avoir placé votre jambe sur l'orthèse et vous être assuré que la rotule est centrée. Serrez les sangles pour offrir un soutien serré et confortable.

Indications

- Post- chirurgie des lésions méniscales
- Blessures aux ligaments latéraux
- Protection postopératoire et immobilisation
- Réhabilitation après moulage en plâtre

Contre-indications

- Ne pas utiliser l'appareil dans les cas où le diagnostic est incertain
- L'orthèse ne doit pas être placée en contact direct avec une peau lésée.
- Ne pas utiliser en cas d'allergie à l'un des composants du produit.
- Antécédents de troubles veineux ou lymphatiques.

Informations et avertissements importants

Vérifier l'intégrité du dispositif avant chaque utilisation. Ne pas utiliser le dispositif s'il est endommagé.

La surveillance par un professionnel de santé est recommandée.

Ne pas utiliser le dispositif en conduisant un véhicule.

Cet appareil est destiné à un seul patient et ne doit pas être partagé.

En cas d'inconfort, de douleur, de gonflement anormal ou de changement de couleur de la peau, retirer le dispositif et consulter un professionnel de santé.

La durée et la fréquence d'utilisation doivent être déterminées par un professionnel de santé.

Ne pas utiliser le dispositif après application de certains produits sur la peau (crèmes, pommades, huiles, gels...).

Entretien et stockage

Laver à la main à l'eau tiède avec un détergent doux.

Conserver le dispositif propre, dans sa boîte d'origine, lorsqu'il n'est pas utilisé.

Device Description

This device helps immobilize the knee and restrict the movement of the knee joint. The device is intended only for the indications listed below and for size measurement.

Device Content

Textile Components:

Polyamide – Polyester – PU Sponge

Rigid Components:

Polypropylene – Aluminum

Device Application

Fully open the front part of the brace. After placing your leg on the brace and making sure the kneecap is centered, tighten the straps to provide firm and comfortable support.

Indications

- Postoperaaative for meniscus injuries
- In lateral ligament damage
- Postoperative protection aand immobilizaation
- In rehabilitation after plaster cast

Contraindications

- Do not use the product when the diagnosis is uncertain.
- Do not allow the product to come into direct contact with injure skin.
- Do not use if allergic to any component.
- Do not use in cases of venous or lymphatic disorders in the neck region.

Important Information & Warnings

Inspect the device for damage before each use. Do not use if damaged.

Use under the supervision of a healthcare professional. Do not use the device while driving.

This device is for single-patient use only and should not be used by another person.

In case of discomfort, pain, abnormal swelling or discoloration of the skin, remove the device and consult a healthcare professional. The duration and frequency of daily use should be determined by a healthcare professional.

Avoid contact with oil-based substances such as ointments, creams, and lotions.

Device Maintenance & Storage

Hand wash in warm water with a mild detergent. Keep the device clean and store it in its original box when not in use.